Página: 3



# Pepe Grillo



## El malestar de Patricia

La senadora Patricia Mercado no pierde el toque. Es una esgrimista de la política que usa el florete para marcar sus puntos. Lejana a la estridencia escribió para explicar porque deja la vocería de la campaña presidencial de Movimiento Ciudadano: "Hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda".

Se refería a la decisión del partido de nominar a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, como candidata al Senado por la CDMX. Como primer acto de campaña, Sandra se puso frente a los fotógrafos los tenis fosfo-fosfo.

Fue una decisión que generó malestar en las filas del partido naranja en la capital. Mercado ya lo externó. Es probable que otros lo hagan en las próximas horas. El dirigente Dante Delgado debe una explicación puntual de la decisión que genera ruido mediático, pero no suma.

### Pulseras de Pánico

La Comisión Estatal de Seguridad Pública de Morelos puso sobre la mesa la opción de equipar a las y los aspirantes a puestos de elección de popular de la entidad con pulseras de pánico.

Se trata de artilugios ideados originalmente para cuidar a mujeres víctimas de violencia familiar grave y que hoy, ante el déficit de policías para cuidar a todos los candidatos, puede hacer la diferencia al momento de que enfrenten una situación de riesgo.

Las pulseras estarán conectadas con el C5 que prepara un plan de reacción inmediata para responder a las eventuales llamadas de auxilio.

La idea generará controversia, pero lo cierto es que se viven en Morelos, y en otros estados del país, momentos de peligro por lo que vale la pena tomar todas las precauciones posibles.

#### Mar de fondo en Toluca

¿Qué está pasando al interior del priismo mexiquense, otrora todo poderoso?

Alejandra del Moral, ex candidata a gobernadora, ex secretaria de Desarrollo Social con Alfredo del Mazo, ex dirigente estatal del tricolor, renunció a su posición en las listas del PRI para una diputación plurinominal. Estaba amarrada.

Del Moral, al explicar su salida, dijo que ella es una militante que no se achica y no traiciona. ¿Por qué lo dijo? ¿Sabe algo que los demás ignoran?

#### Xóchitl en el INE

Tocó el turno a Xóchitl Gálvez de registrarse ante el INE como candidata presidencial de la coalición "Fuerza y Corazón por México".

Una vez que concluyó el papelec posó con los dirigentes de PAN, PRI y PRD a quienes agradeció haber abier to sus procesos internos para que una ciudadana sin militancia partidista se haya inscrito como candidata presidencial.

Lo que los medios destacaron del discurso de Xóchitl fue su demanda a que el presidente López Obrador saque las manos de la elección. Hizo bien en demandarlo ya que es claro para todos que su verdadero rival es el político tabasqueño.

Aunque el nombre de Andrés Manuel no vaya a estar en la boleta, él es el rival a vencer.

#### Optimismo en el campamento de Margarita

En Morelos regresó la calma y el optimismo en el centro de mando de la campaña de Margarita González Saravia, candidata de Morena.

Encuestas recientes de consumo interno arrojan una ventaja cómoda sobre el Frente Opositor. La ventaja genera tranquilidad, pero no triunfalismo. En la campaña habrá que sudar la camiseta todos los días para asegurar el triunfo.

Este grillito pudo ver la escena de recepción de datos de la encuesta por mera casualidad y atestiguó la confianza que levantó. González Saravia tiene arraigo en la comunidad morelense y eso genera confianza.

pepegrillo@cronica.com.mx

